



Con la intención de fomentar las relaciones familiares y el intercambio de experiencias intergeneracionales, nació hace diez años el programa 'Verano en Familia', que forma parte de la programación cultural y de ocio del verano abderitano, 'Puerta y Puerto de la Cultura'. Se trata de talleres culturales, manualidades y de ocio que, de forma itinerante, recorre todas las plazas de los barrios y barriadas de la ciudad durante el verano. Al igual que en las pasadas ediciones 'Verano en Familia', ha dado comienzo en el barrio de Pescadores de Adra coincidiendo con las fiestas patronales de este barrio en honor a la Virgen del Carmen. En esta jornada los niños han disfrutado con sus padres y abuelos con el taller de realización de lapiceros de feria para rendir tributo a la Virgen del Carmen, patrona de la barriada que desde este mediodía decoran la plaza.

El programa 'Verano en Familia' está coordinado por monitores, quienes mostrarán a los participantes los pasos a dar para conseguir tratar los materiales, así como objeto decorativos con las imágenes de los patronos de los barrios. Y es que, la concejalía de Participación Ciudadana ha casado la llegada de esta actividad a la celebración de las fiestas de barrios y barriadas, sirviendo de esta forma la iniciativa para engrandecer el programa de fiestas preparado por los mayordomos. El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal responsable del Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han visitado el primer día de 'Verano en familia' y han participado con los abuelos, madres y niños en el barrio de Los Pescadores de Adra.

El programa 'Verano en Familia' se prolongará durante el verano con el fin de ofrecer talleres de manualidades, juegos y actividades de ocio que fomenten las relaciones familiares y el intercambio de experiencias, para que padres e hijos o abuelos y nietos compartan unas horas de esta época estival realizando manualidades y juegos juntos. A partir de hoy, dicho programa recorrerá en lo que queda de mes y el próximo mes de agosto las barriadas costeras de Adra.

En La Caracola estará el 1 de agosto, en Guainos Bajos el 8 de agosto y en La Alcazaba, el 14 de agosto, estando ubicadas en las plazas más céntricas de los barrios con actividades para todos los públicos.